

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité.

7.—Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé, demandant d'être autorisé à détruire certains articles ayant servi pour l'isolement des deux chinois lépreux.

Résolu: D'accorder cette autorisation.

8.—Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé transmettant un compte au montant de \$36.20 de M. Ferdinand Gagnon pour dépenses occasionées par l'isolement des deux chinois lépreux.

Résolu: De retourner ledit rapport au Médecin Officier de Santé pour étudier ledit compte et faire rapport s'il en recommande le paiement tel que présenté.

Il est

9.—Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de transmettre au Bureau, dans le plus court délai possible, les plans de l'expropriation des rues Notre-Dame entre Fulford et Atwater et Sherbrooke, entre DeLorimier et Fullum.

Il est

10.—Résolu: De prier le Président du Bureau des Évaluateurs de transmettre au Bureau sous le plus court délai possible, un extrait du rôle contenant les propriétés à être expropriées pour le prolongement de la rue Sherbrooke, à partir de la rue DeLorimier jusqu'à la rue Fullum.

Il est

11.—Résolu: De prier le Président du Bureau des Estimateurs de transmettre au Bureau dans le plus court délai possible un extrait du rôle contenant les propriétés à être expropriées pour l'élargissement de la rue Notre-Dame côté nord, entre les rues Fulford et Atwater.

Ajournement

L. N. SENECAI,

Secrétaire

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 21 juin 1912, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Lachapelle Ainey et Godfrey.

1.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la condition du Pont Viau, demandant d'être autorisé à faire inspecter immédiatement ledit pont par un expert et à prendre les frais de cette inspection à même le crédit de réparations aux ponts voté au département de la Voirie.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

2.—Après considération des rapports de certains chefs de départements, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil.

10. A l'effet de recommander que le rapport du Bureau des Commissaires en date du 14 juin 1912, recommandant que certaines rues dans le quartier Bordeaux, soient décrites comme rues publiques, soit amendé, en changeant, dans ledit rapport, les mots "rue Bourdages, du Boulevard Gouin aux voies du Pacifique Canadien" par les mots "rue Bourdages, du Boulevard Gouin aux limites Sud actuelles de ladite rue" et que ainsi amendé, ledit rapport soit adopté;

20. A l'effet de payer un compte de \$1,150 à Monsieur A. Robert, en rapport avec divers achats d'immeubles pour le compte de la Cité, lequel compte est soumis au Conseil pour approbation, conformément à la résolution dudit Conseil en date du 4 juin 1912;

30. A l'effet de permettre à M. Antoine Donney, d'établir un magasin de meubles et de réparations sur le terrain No. 506 rue Duluth, quartier Saint Jean Baptiste;

40. A l'effet de permettre à The T. F. Moore & Co., d'ouvrir une cour à bois sur le No. Cad. 893, quartier St-Jacques, No. 352 rue St-Timothée;

50. A l'effet de permettre à Monsieur F. F. Beauchamp, de recevoir, vendre et emmagasiner du bois, charbon, foin et grain sur le lot Cad. 597, quartier Ste-Marie, No. 1005 rue LaFontaine;

60. A l'effet de permettre à Madame D. E. Bowie, de construire trois voûtes en dessous du trottoir en face de ses propriétés situées sur le côté Est de la rue Bishop

Resolved: That the same be referred to the City Controller and Auditor.

7.—Submitted a report from the Medical Health Officer, asking for authorization to destroy certain articles which were used for the isolation of two chinese affected with leprosy.

Resolved: To grant said authorization.

8.—Submitted a report from the Medical Health Officer transmitting an account amounting to \$36.20 from Mr. Ferdinand Gagnon for expenses caused in connection with the isolation of two chinese affected with leprosy.

Resolved: That said report be referred back to the Medical Health Officer for examination and report.

9.—Resolved: That the Chief Engineer be requested to transmit to the Board, within the shortest possible delay, the expropriation plans of Notre-Dame street, between Fulford and Atwater, and Sherbrooke street, between DeLorimier and Fullum.

10.—Resolved: That the President of the Board of Assessors be requested to transmit to this Board, within the shortest possible delay an extract from the roll containing the properties to be expropriated for the extension of Sherbrooke street, from DeLorimier avenue to Fullum street.

11.—Resolved: That the President of the Board of Assessors be requested to transmit to this Board, within the shortest possible delay, an extract from the roll containing the properties to be expropriated for the widening of Notre-Dame street, north side, between Fulford and Atwater streets.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 21st June 1912, p.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, and Messrs Lachapelle, Ainey and Godfrey.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the state of Viau bridge, asking that he be authorized to have the same inspected immediately by an expert and to charge the cost of said inspection on the appropriation voted for repairs to bridges voted for the Road department.

Resolved: To grant said authorization.

2.—After considering the reports of certain Heads of departments, it was

Resolved: To report to Council, recommending

10. That the report from the Board of Commissioners, dated the 14th June 1912, recommending that certain streets in Bordeaux ward be described as public streets, be amended, by replacing in said report, the words "Bourdages street, from Boulevard Gouin to the Canadian Pacific Ry tracks", by the words "Bourdages street, from Boulevard Gouin to the existing Southern limits of said street" and that, so amended, said report be adopted.

20. That an account of \$1,150 be paid to Mr. A. Robert, in connection with various real estate purchases for the City, which was submitted to Council for its approval, as per the resolution of said Council dated the 4th June 1912;

30. That Mr. Antoine Donney be allowed to establish a furniture store and repair shop on lot No. 506 Duluth street, St. Jean Baptiste Ward;

40. That the T. F. Moore & Co., be allowed to open a wood yard on cad. lot No. 893, St. James ward, No. 352 St. Timothy street;

50. That Mr. F. F. Beauchamp be allowed to receive, sell and store wood, coal, hay and grain on cad. lot No. 597 St. Mary ward, No. 1005 LaFontaine street;

60. That Mrs D. E. Bowie be allowed to construct three vaults under the sidewalks in front of his properties situated on the east side of Bishop street, north of St. Catharine